

Bergfrühlingwanderung der Würenlingen Senioren 60plus im Gasteretal

Nach einer langen Regenperiode hatten wir am Dienstag riesiges Wetterglück. Bei strahlend blauem Himmel starteten wir unsere 3-stündigen Wanderung mit 16 Personen von Kandersteg nach Selden. Mal tosend und weiss schäumend in der Cluse, mal leise plätschernd durften wir die Kander, auf der Hochebene im Gasteretal, erleben. Die wunderschönen Bergfrühlingsblumen, auch Enziane und Frauenschuh beglückten die ganze Gruppe. Der Wanderweg war, trotz der Regenfälle in den letzten Tagen, trocken und für alle sehr gut zu bewältigen. Die vielen Wasserfälle und die Bergwelt waren beeindruckend, man konnte sich fast nicht sattsehen. Der Startcafé im Berghotel Waldhaus und das feine Mittagessen in Selden im Gasterehotel trugen zum leiblichen Wohl bei. Der Kander-Bus mit dem erfahrenen Buschauffeur fuhr uns, auf der fast abenteuerlich engen Gasternholzstrasse, wieder zurück nach Kandersteg. Ein rundum perfekter Wandertag!

Die nächste Wanderung findet am Mittwoch, 3.7.2024 über die Lägern statt.

Weitere Informationen <https://senioren-wuerenlingen.ch>